



DU BIST ESTHAL

Frag nicht, was Dein Dorf für Dich tut,
sondern was Du für Dein Dorf tun kannst!

Bürgercafé Esthal



am 07. MÄRZ

14.00 - 17.00 UHR

im BÜRGERHAUS

In regelmäßigen Abständen möchte der Verein "Du bist Esthal" ein Bürgercafé anbieten, zudem nicht nur die Senioren und Seniorinnen des Dorfes eingeladen sind.

Das Bürgercafé soll jeden ersten Dienstag im Monat im Bürgerhaus, nachmittags in der Zeit von 14.00 bis 17.00 Uhr, stattfinden. Gemütliches Beisammensein soll dabei im Vordergrund stehen, mit der Gelegenheit zu Gesprächen und Spielen.

Im ersten Bürgercafé wird das Team Gemeindearchiv einige alte Esthaller Fotos präsentieren die noch bei keiner Kerwe-Fotoausstellung gezeigt wurden.

Für das leibliche Wohl werden Kaffee und selbst gebackener Kuchen, Kaltgetränke und belegte Brötchen zum Selbstkostenpreis angeboten.

Ein kostenloser Fahrdienst wird angeboten. Bitte Rechtzeitig anmelden unter dem Hilfetelefon 06325 / 184 995 (mo-fr von 07.00 - 09.00 Uhr).

Kuchenspenden sind erwünscht und können unter dem Hilfetelefon angemeldet werden.

Wir freuen uns auf ihren Besuch.

Gernot Kuhn
Vorsitzender